

INTERIEUR.

Nouvelle-Orléans, 7 Mai.

Le courrier d'hier, nous a apporté les journaux de New-York du Samedi 17 dernier, qui nous étaient déjà connus par l'arrivée du Liverpool; mais notre correspondant du Mercantile Advertiser, a eu la complaisance de nous faire parvenir, par anticipation, des épreuves de son journal du Lundi 19; elles contiennent des nouvelles de Portsmouth (Angleterre) du 1er. Avril et de Londres du 31 Mars, apportées par le Columbia, cap. Delano, arrivé à New-York. En outre, un autre de nos correspondants nous a envoyé des journaux de Londres du 29, reçus par la même occasion. On avait reçu à Londres les papiers de Paris du 29. Il paraît positif que le lâche Bourmont commandera l'expédition destinée contre Alger; on annonçait que cette expédition serait prête pour le 15 Avril. Le Dauphin devait se rendre à Toulon, pour présider à l'embarquement des troupes. On pense que les Français seront chèrement reçus à Alger, car les fortresses du Dey ont été rétablies dernièrement et rendues imprenables par des ingénieurs européens; son armée est forte de 85,000 hommes, dont 30,000 sont disciplinés à l'européenne. Ces barbares sont, dit-on, pleins d'espoir, ils parlent de la conduite des Turcs à Acra comme d'une preuve de leur habileté à croiser le sabre contre les bayonnettes de toute espèce de troupes. Le Dey a dit qu'en cas d'attaque, il enverrait les femmes dans l'intérieur, et s'approvisionnerait pour deux ans, après quoi il déferait les forces de la France entière.

A la date des derniers avis on travaillait activement à la rentrée de Villèle au ministère. La Quotidienne plaide de toutes ses forces pour parvenir à ce résultat, et la Gazette s'y oppose; mais celle-ci, en réponse à une question indirecte de la première, pour savoir si dans le cas où le héros de Toulouse reprendrait la direction des affaires, elle se déclarerait contre le ministère, a déclaré que non. Les ministres se préparaient à la dissolution des Chambres, après la dissolution de la Chambre actuelle, ce qui doit indubitablement avoir lieu; et ils comptaient obtenir pour résultat une majorité royaliste beaucoup plus forte qu'en 1827. Plaise à Dieu, pour le bonheur de la France, qu'ils ne soient démentis par ce coup d'état; nous venons bien à l'évidence répondre à leurs espérances: s'il en était ainsi le peuple Français serait digne du sort qu'on lui prépare; mais nous avons la ferme persuasion que ce sera la ruine de parti contre révolutionnaire. Pour se préparer à la réflexion, on s'occupe déjà du renvoi d'une foule de conseillers d'état, de préfets, &c. Le Times du 31 Mars, en parlant de la France, dit: "Le ministère actuel est décidé à ne faire aucune concession; il est résolu à n'accorder aucune commission; il regrette que les écoles de Jésuites aient été supprimées et les petites éminences régularisées. Il se serait opposé à la loi sur la presse, et à celle qui régulariserait les liges électorales et assure leur pureté." Oui, mais heureusement cette dernière est en pleine vigueur, c'est là ce qui fait la force de la France, c'est dans cette loi qu'est écrit l'arrêt de mort de la faction qui voudrait couler le peuple sous un joug plus pesant encore que celui qui a été brisé il y a quarante ans.

Nous donnons plus bas des extraits de nos journaux — Dans notre partie anglaise, on trouve sous le titre commercial les ventes de coton et tabac à Liverpool.

EXTERIEUR.

ANGLAETERRE.

Londres, 31 Mars. La résolution proposée par le Chancelier de l'Echiquier pour réduire à 84 pour cent l'intérêt des fonds jusqu'ici payés à 4 p. 0, a été adoptée.

30 Mars. — Une maille de Hollande, arrivée aujourd'hui, dit que des symptômes de peste ont paru d'abord à Jassy et Bucharest, villes principales de la Moldavie et de la Valachie; toutefois ces symptômes n'ont pas excité beaucoup de crainte; on a pris aussitôt des précautions pour empêcher toute communication avec les personnes atteintes, excepté pour les médecins.

Londres, 27 Mars.

Il est dit dans les journaux français de mercredi, que le bâton de maréchal du prince Holtenboe et celui du général Gouyon (décédé le 17 Mars, à l'âge de 67 ans), seront donnés l'un au général Bourmont, et l'autre à l'amiral Duperré. Il paraît certain que ces deux officiers commanderont l'un les forces de terre et l'autre les forces maritimes destinées contre Alger. Le général Bourmont partira de Paris le 16 du mois prochain.

FRANCE.

Paris, 29 Mars.

Le Moniteur publie aujourd'hui deux ordonnances: l'une crée une place de sous-secrétaire au département de la guerre; et l'autre nomme à cette place M. le vicomte de Champigny, aide-de-camp du Dauphin. — Des lettres de Toulon disent que le bruit court que la frégate la Circé est entrée dans le port d'Alger avec un pavillon parlementaire. On avait dit, il y a quelques jours, qu'un navire portant un agent diplomatique était sorti de Toulon pour aller porter au Dey d'Alger l'ultimatum de la France. Ceci explique l'entrée de la Circé dans le port d'Alger, si le fait est vrai. Toute fois, ce qu'il y a de certain, c'est que la plus grande activité règne sur

dans toutes les directions, et on dit qu'il n'y a pas une roche sur la côte qui ne soit surmontée d'une batterie. Le pirate BAVANES, qui est depuis quelques jours à Toulon, doit aller avec l'expédition. Il est permis d'amener le Dey dans le camp français, si on veut lui donner une compagnie d'hommes déterminés. Il connaît toutes les issues souterraines de la citadelle où le Dey a fixé sa résidence.

L'expédition destinée pour la côte d'Afrique partira de Toulon le 5 Mai, si l'on doit s'en rapporter à un bruit qui paraît bien fondé. On compte sur le succès; et pour atteindre à cette fin, on dépensera des millions: ces déboursés, il est vrai, ont lieu sans qu'aucune allocation ait été faite par la législature; mais les chambres sont prorogées, et le succès justifiera l'entreprise. Au milieu de cette infatuation une voix généreuse se fait entendre: un député, qu'on trouve toujours sur la brèche, M. de Laborde, a adressé au Roi et aux chambres une protestation énergique contre cette violation des lois du pays. Il est à désirer que tous nos députés emploient aussi utilement les loisirs que leur imposent les craintes du ministère. Il ne manque pas de sujets pour exercer leurs talents.

Nous apprenons que les régimens qui seront partis de l'expédition, doivent se trouver à Toulon le 28 Avril, au plus tard.

On dit que le régiment suisse de Blesler a refusé d'aller à Alger, et qu'il réclame l'exécution de la capitulation qui lui laisse le choix de suivre ou non, l'armée en campagne, quand la France est en guerre. Un régiment français doit le remplacer. Le colonel Habaldi, commandant des Mamelouks de la garde impériale, est, dit-on, chargé par le ministre de la guerre d'en gager 40 Dragomans pour l'expédition d'Afrique. Ces dragomans doivent être choisis entre les officiers, sous-officiers et soldats du corps de Mamelouks, qui ont échappé au feu de l'ennemi pendant les guerres de l'empire.

Le principal agent d'une maison de commerce qui a contracté pour fournir une partie des approvisionnements de l'expédition d'Afrique, est parti hier matin pour le Catalogne, avec une commission pour ramasser dans la baie de Palma, d'ici au 1er Juin, 6,000,000 livres de paille, pour être immédiatement transportées sur la côte d'Afrique.

L'article suivant, de Marseille, est du 20 Mars: — Les préparatifs pour l'expédition se pourvoient avec activité. Tout doit être prêt à la fin du mois prochain. — Nous sommes assurés que les chefs chargés de diriger chaque branche de travail, excepté celui qui fournit les munitions, ont déclaré qu'ils rempliraient leurs ordres pour cette époque. Néanmoins, les transports engagés jusqu'à présent ne sont pas suffisants, quoique ces transports soient au nombre de 307. On dit qu'il faudra encore 40,000 tonneaux. Ceci laissera un immense vide dans le service de commerce sur les côtes et aux colonies du Levant. Les Sardes propriétaires de navires ont enfin obtenu de leur souverain la permission d'engager leurs navires pour cette expédition. Un agent de Mr. Scillière, le contractant, est à Marseille où il a fait de grands achats de blé, de farine, de viande salée, de bariques, &c.

Une lettre de Toulon du 19, dit: Un bateau prêt vient d'être lancé, et 50 autres construits sur le même modèle, sont sur les chantiers, et seront prêts pour le 1er. Avril. Plusieurs officiers de haut rang sont venus à Marseille pour compléter l'affrètement des transports et hâter les autres préparatifs. Trois cents lits de fer sont arrivés ici, destinés pour les hôpitaux. Nous apprenons de Rochefort, que la goëlette Isis, le beau bateau à vapeur Sphinx, et le Rapide, autre bateau à vapeur, sont partis de ce port pour Toulon, et que les équipages de tous les navires de ligne ainsi que les officiers en état de servir, ont été envoyés à Brest. Le brick d'Assas devait être lancé le 24. Une grande quantité de munitions et de provisions est partie de Rochefort.

La Gazette d'Augsbourg donne des lettres de la Serbie, datées du 11 Mars, qui disent que selon des rapports de Constantinople, le Reis-Effendi a été renvoyé des affaires. Ces lettres ne disent rien de son successeur; mais elles parlent de l'insurrection de l'Asie mineure, qui continue, et du prochain départ du comte Orloff et de M. de Bateneff pour Constantinople.

Le Courrier de Bayonne contient l'article suivant sous la date de Lisbonne le 10 Mars: "L'esprit public ici est contenu, mais non pas éteint; nous venons d'en avoir une nouvelle preuve. La corporation des artisans jouit depuis longtemps du privilège de nommer 24 députés pour représenter ce corps dans le Senado ou conseil municipal, qui à leur tour nomment un d'entre eux pour être Juge du Peuple; ce juge a le droit d'être admis en tout temps auprès du roi, et de se faire ouvrir, au seul coup de son bâton, toutes les portes du palais. Ces députés et leur chef (Le Jefe de Foro) s'étaient présentés à Queluz sans porter la médaille de Pèffigie de Don Miguel furent renvoyés sous différents prétextes, furent traités de malhados, et leur élection fut annulée par l'ordre absolu du prince, qui, par un mandat exprès, enjoignit à la corporation de se réunir de nouveau et de procéder à une autre élection, le résultat de la première ayant été obtenu par la fraude. La même ordonnance nommait pour présider à l'élection un magistrat bien connu par la violence de ses principes, et sur qui la cour comptait pour obtenir, par son influence, qu'on fit un choix plus conforme à ses vues. La corporation se composant de 7 à 8,000 individus, s'assembla donc de nouveau, et, malgré tous les efforts du président, elle réélut les 24 mêmes députés, qui, à leur tour nommèrent

le délégué du prince. On ne peut nier que dans cette circonstance, les artisans ont montré de la fermeté et du courage.

Paris, 25 Mars. Une liste d'une administration recomposée circulait hier à la bourse, et y a obtenu quelque crédit. La voici: M. de Villèle, ministre des finances; M. de Peyronnet, ministre de l'Intérieur; M. de Vitrolles, ministre de la marine; M. Guérin de Ronville, ministre de la justice. M. de Montbel sera nommé pair de France. — Nous pouvons assurer que MM. de Feltin et Dulong, ont été reçus membres de la congrégation, dimanche 11 courant, dans la chapelle principale des missions étrangères. Le père Ronsin, qui prononça un discours à cette occasion, avait pris pour texte les paroles de l'évangile: "Si quelqu'un a honte de moi devant les hommes, j'aurai honte de lui devant Dieu." Une lettre de Malte, datée du 11 Mars, annonce que l'escadre russe est partie le matin de ce jour pour la Baltique. — Une lettre particulière de Madrid, dit qu'on a annoncé officiellement que la reine est enceinte. — On pense que M. de Bourmont partira de Paris vers le 15 d'Avril. M. de Polignac signera, pendant son absence, les documents émanés de son département. — Les ordres pour le départ des généraux qui doivent faire partie de l'expédition, n'ont pas encore été envoyés. On pense que cette expédition partira vers le 7 ou le 12 d'Avril. Plusieurs colonels de régimens nommés pour l'expédition d'Alger ont envoyé leur démission. On nomme les noms de trois de ceux qui ont résigné. (Journal du Commerce.)

Un grand nombre d'électeurs ont résolu de soutenir Mr. A. BEAUVAIS comme candidat à la place de Gouverneur à l'élection prochaine. Un grand nombre de votans soutiendra Mr. A. B. ROMAN comme candidat à la place de Gouverneur de l'Etat de la Louisiane, à l'élection prochaine. Un grand nombre d'électeurs se proposent de voter pour Mr. ANTONIO INCIAS comme sénateur pour le 2d. district et pour les élections de juillet.

FEUILLETON.

LE MENÉTRIÈRE GELÉ.

C'était bien le plus intrépide joueur de contredanses de la banlieue. Sans lui, lui, quel bal champêtre est-il complet? sans lui, sans son violon, qu'il appelait modestement un Stradivarius, quel mariage, quel baptême aurait-on osé célébrer? Vous ne l'avez pas vu sous les voûtes odorantes de Sceaux, sous les chênes de Montmorency, lorsque du milieu de l'orchestre joyeux s'élevait son front chauve, et moins ridé par la vieillesse ou les chagrins que par l'expression continuelle qui tourmentait ce siège de son active pensée. Quel mouvement gracieux il imprimait à son archet, quand sa tête se penchait langoureusement sur le manche usé de son instrument, et qu'on l'entendait crier: Chaine anglaise! place à la valse! On venait d'Enghien et de Groslay pour l'entendre. — Voici sa lamentable histoire. Il avait été invité à embellir une soirée à Bercy que des bourgeois de la rue aux Ours et de Cinq-Diamans avaient disposé entre eux un magnifique repas de corps. On voulut danser après le repas, et besoin n'est de vous dire que notre artiste fut chargé de diriger l'orchestre. Depuis le printemps de l'année passée, si printemps il y a eu l'année passée, reposant dans ses cartons et les quadrilles de la Fiancée, et la valse de la Dame Blanche, avec variation de flagolet et de trombone. Il secoua en soupirant la poussière qui les couvrait, et, vêtu de son habit noir collant, son Stradivarius sous le bras, il se dirigea par douze degrés de froid, se on le thermomètre de l'ingénieur Chevallier, vers la route de Bercy. Quelque plaisans lui demandèrent bien s'il allait au bal de Charonton, si le docteur Esquirol l'avait invité à sa soirée; il ne daigna pas leur répondre, et, en fredonnant l'air: Amis, la nuit est belle, entra dans le salon où depuis long temps il était attendu.

Vous dire combien il fut choyé, fêté, couronné de gauffres, de crêpes et de meringues, serait chose trop longue, aussi longue peut-être que de vous rapporter toutes les variations, toutes fioritures dont il ravit les dilettanti de la rue aux Ours. Bref, violon et danseurs, tous furent enchantés. A une heure, quand les rafraichissemens furent épuisés, qu'on eut bu jusqu'à la dernière goutte de Punch et de vin chaud; le signal du départ fut donné. Notre artiste n'avait ni équipage, ni compagnie. Seul et à pied, il se mit en route

se mit en route aussi gaiement qu'un dimanche de Juin. A peine eût-il marché trois cents pas, que le froid lui frappa les sens, et le voilà mettant tantôt son Stradivarius sous le bras droit, tantôt sous le bras gauche, et soufflant dans ses doigts comme dans un flûte de Colinet. Déjà le frisson a gagné tous ses membres, ses dents claquent, ses genoux flageolent; il sent qu'un emmal léthargique va le tuer, s'il n'arrive à son corps un mouvement plus rapide. Le temps presse, son Stradivarius est posé sur son épaule, et le voilà dansant la valse de Robine des Bois sur les chausées de Bercy: Il est fallu voir cette apparition fantastique glissant en cadence sur les glaces que la lune blanche de février frappait de tous ses rayons; il eût fallu l'entendre crier d'une voix mourante: Hélas! cette gymnastique funèbre fut impuissante contre 14 degrés centigrades d'un froid aigre et pénétrant. Au troisième tour de valse, il tomba sur la glace et mourut.

Ceux qui, de loin, avaient vu ce bruit étrange, n'avaient osé approcher du lieu de la scène, et ce ne fut qu'au jour qu'on reconnut le ménétrier chéri de Montmorency et de Sceaux. On a enterré son violon à ses côtés.

Un grand nombre d'électeurs ont résolu de soutenir Mr. A. BEAUVAIS comme candidat à la place de Gouverneur à l'élection prochaine. Un grand nombre de votans soutiendra Mr. A. B. ROMAN comme candidat à la place de Gouverneur de l'Etat de la Louisiane, à l'élection prochaine. Un grand nombre d'électeurs se proposent de voter pour Mr. ANTONIO INCIAS comme sénateur pour le 2d. district et pour les élections de juillet.

PARIS.

PORT DE LA NOUVELLE-ORLEANS.

Expédition. Navire Sarah Parker, West, Liverpool, I Ogeen and co. Guel New Bark, Fisk, Magnolia, Master. Brig Moro, Dublin, Omea, Capt. Arrivés. Bateau à vapeur, Shark, West, des Passes, ayant remorqué en bas les navires Gratitude et Heura, moué dans le port avec navire Broc en 30 jours de Liverpool. Parti de 8 O Passe le 5 à 9 heures du matin, un navire et une goélette; Navire Washington a mis en mer le 4, point de destination arrivés. Navire Birce, Marshall, Liverpool, parti le 27 Mars, à J H Field and co avec un chargement de sel. Bateau à vapeur Stratona, Kimball, Natchitoches, avec 200 balles coton à divers consignataires. Bateau à vapeur Souvenir, Streik, Laf arche, avec du coton et sucre à divers consignataires. Bateau à vapeur Planter, Jarnes des Natchitoches, avec un chargement de coton, pesant 500. Pour les noms des consignataires, voyez la page Anglaise. Bateau à vapeur Columbia, Montfort, du Bayou Sarah avec 127 balles coton à divers consignataires. Bateau à vapeur Belvidere, Green, St Louis, avec un chargement de coton et plomb, à divers consignataires. Goel Serpente, Flakery, Apalachicola, avec du coton. 3 Châlons de l'Alabama, avec 400 balles coton. Goel Peacock, Crocker, Savannah, avec du riz. J W Zacharie et co. MEMORANDA. Navire Science, Ohaas, parti d'ici, est arrivé au Havre le 21 Mars. Le Francis, Brown, parti d'ici, est arrivé à Bercy le 19 Mars. Navire Perfect, France, parti d'ici pour Liverpool, a été rencontré en mer le 8 Avril. En charge à Liverpool pour ce port, le 1er d'Avril, Barque Agnès & Ann, Martin, partant immédiatement; navire Hermitage, Badger, le 4 Mars. A la hauteur de Douvres, 28 Mars, le Johanna, Weasels, parti d'ici pour Bercy. A Sceaux le 20 Mars, le Cato, Richie, parti de Dunlee pour ce port. Le Saracen, parti d'ici, est arrivé à Liverpool le 31 Mars. Partis de Liverpool pour ce port, le 27 Mars, navires Albree, Siroc, Wm. Neilson, Marcia, Aurora, et Bachelor; le 30, le navire Pranda, Castle.

THEATRE D'ORLEANS.

MR. ARISTIPPE.

Le public est respectueusement informé que l'administration vient de prendre des arrangements avec Mlles. CELESTE et CONSTANCE, pour deux représentations seulement avant leur départ pour Londres: en conséquence, Vendredi, 7 Mai, au bénéfice de Mr. Victorin, la première représentation de Mlles. CELESTE et CONSTANCE aux quelles s'ajoutent Mlles. A. et E. Ravenot. Le spectacle commencera par ELIZABETH D'ANGLETERRE. Tragedie nouvelle en 5 actes, par Mr. Arceyot, représentée pour la première fois à Paris le 4 Décembre dernier.

Mr. Aristippe.

jouera le rôle du DUC DE NOTTINGHAM. immédiatement après, un grand pas de deux par Mlles. CELESTE & CONSTANCE; 2o grand pas de deux par Mlles. A. et E. Ravenot. Seivi de TONY, ou 5 NÈVES EN 2 HEURES. Vaudeville en 2 actes. A la fin du spectacle, Grand pas de quatre par Mlles. CELESTE, CONSTANCE, A. Ravenot et E. Ravenot.

LES sous-signés propriétaires d'écuries publiques en cette ville, convaincus par l'expérience que les crédits enlèvent les bénéfices ne peuvent faire leurs établissemens. Prévenons les personnes qui voudront bien à l'avenir leur accorder leur pratique, qu'ils ne loueront plus qu'au comptant. P. BUISSON, L. A. PIGNEGUY et frère. 7 mai—3f.

Nourrice à louer.

On offre à louer une nourrice ayant un enfant âgé de six semaines, comme nourrice. Elle est très saine, et en même temps, bon sujet. S'adresser au bureau de cette feuille. 7 Mai—3f.

CHEVAL ÉPAVE.

Il a été conduit à l'écurie du sous-signé, un cheval al-zan, front blanc, les deux pieds de derrière blancs, le pied de derrière du côté du montoir malade. Le propriétaire est invité à venir le réclamer en payant les frais, ou autrement il sera vendu samedi prochain à 10 heures du matin.

VENTES A L'ENCAIN.

PARIS. MOSSY. Il sera vendu à la bourse, le Lundi 17 courant à midi,

le brick VULCAN de 127 44-04 tonneaux ou à peu près. Il porte à peu près 11,000 barils et était ci-devant le brick français Amédée. Il a été trouvé abandonné en mer; a été ramené dans ce port, condamné et vendu par ordre de la cour. C'est un bon navire très solide, construit en chêne français, et n'a fait qu'un voyage à Tampico après les réparations considérables qu'il a subies dans ce port où il a été entièrement doublé et chevillé en cuivre. La volure est excellente et ce navire excellent sous tous les rapports, peut être mis en mer à très peu de frais. Ce navire déchargé maintenant son cargaison au portau No 20, où on peut le visiter en s'adressant au capitaine Arnod à bord, à Messrs. Thompson & Co, No. 50 ou à Ponceaur. Conditions: 6 mois de crédit en billets endossés à la satisfaction du vendeur. Si l'on désire un crédit plus long, on accordera 6 mois de plus, en comptant l'intérêt de la banque en donnant un billet, et la déduction d'un intérêt égal sera faite à l'acheteur s'il désire payer comptant. 7 Mai.

PAR P. DUTILLET.

Il sera vendu à l'enchère, le Lundi 14 mai courant, à 11 heures du matin, sur les lieux mêmes, l'établissement connu sous le nom de Café du Commerce, situé rue St. Louis, maison de Mr. N. Girod. Cet établissement composé de deux salles, dont une est sous-touée présentement, possède 2 grands comptoirs, 7 glaces françaises, étageres, et en général tous les meubles et ustensiles qui lui sont nécessaires, ainsi qu'un grand assortiment de liqueurs de toute espèce: il est bien achalandé et peut-être tenu à peu de frais. Les personnes qui désiraient avoir de plus amples renseignements peuvent s'adresser dans l'établissement même à Mr. Paut qui leur donnera connaissance de l'inventaire. Conditions de la vente: — Un tiers comptant, un tiers à 60 jours et un tiers à 6 mois, en billets portant deux endossements à satisfaction du vendeur. 6 Mai—3f.

PAR P. DUTILLET.

Il sera vendu à l'enchère, Samedi 8 Mai courant, à midi, à la bourse New-York: UN DEM TERRAIN appartenant à la succession de feu Noël Carrière, mesurant trente un pieds français de face, sur 100 de profondeur, située rue Bienville, entre celles Bourgogne et des Remparts, attenant d'un côté à la propriété de J. Poydras et de l'autre à celle de Townsend, conformément au plan dressé par Jh. Pile, voyez de la ville, et qui sera exhibé au moment de la vente. Conditions: un tiers comptant, un tiers à six mois et le reste à 12 mois, en billets endossés à satisfaction avec hypothèque jusqu'à parfait paiement. 5 mai—3f.

PAR J. T. BAUDUC.

Le Jeudi 6 du courant, rue Toulouse No. 5, il sera procédé à la continuation de la vente d'un assortiment de bijouterie, horlogerie, batiste française, et autres articles de fantaisie. Les personnes qui ont déjà acheté à la première vente, sont invitées à vouloir bien se trouver sur les lieux à 10 heures précises le jour de la vente, pour connaître les conditions avantageuses que leur offre cette vente. 5 mai—3f.

PAR T. MOSSY.

JEUDI, 13 du courant, il sera vendu à la Bourse New-York, à midi précis. DEUX MARENS faisant encadrement des rues Dauphine et Toulouse. Ces deux édifices sont construits en briques; on les vendra séparément: les dimensions des terrains seront annoncées au moment de la vente. — Les personnes désirant acheter, sont priées d'aller visiter les propriétés. Conditions: — Un tiers comptant, un tiers au 1er. Mai 1831, un tiers au 1er. Février 1832, en billets endossés, &c. 4 mai—3f.

PAR T. MOSSY.

Il sera vendu le Samedi 8 de Mai prochain, à 10 heures, par ordre des syndics de Thomas Spencer, un magasin ci-devant occupé par lui, rue de Chartres, entre Bienville et Conti, le fonds de marchandises selées abandonné par le dit insolvable à ses créanciers. — Conditions: Comptant. 29 avril.

Toile d'Allemagne.

200 pièces Plâtilles; 600 do. Fatampilles, 250 do. Bretagne, ayant droit au drawback, à vendre par W. & J. MONTGOMERY, 6 Mai—1m. No. 46, rue de la Pomme.

A VIS — Une Dame pouvant fournir de bonnes recommandations, désirerait trouver à employer dans une famille respectable qui s'abriterait de cette ville durant l'été, en qualité de femme de chambre ou gardienne d'enfants. S'adresser au bureau de cette feuille. 6 mai—3f.

POUR BORDEAUX — (Départ de 5 au 10 mai.)

Le beau navire de Tère-classe, HENRY ASTOR, doublé, étoué et chevillé en cuivre, cap. P. Destebehojz; partira pour le sudit port, du 5 au 10 mai. Pour fret de 150 à 200 balles de coton, et pour passagers, qui seront parfaitement logés et traités, s'adresser au capit. à bord ou à V. ROUWAGE.

POUR LA VILLE D'ORLEANS.

La goëlette paquebot NIMBLE, capitaine H. Martin, fine voilure, doublée et chevillée en cuivre (paqueté régulier) ayant la moitié de son chargement prêt et allant à bord, partira positivement pour le dit port Dimanche 9 Mai, pour le reste de son chargement on passager, ayant de superbes emmagasins s'adresser à bord vis-à-vis la rue Conti, ou à SIMON CUCULLU. 4 mai—6f.

CAFE DE LA LEGION.

LES sous-signés ont l'honneur d'informer le public et leurs amis en général, qu'ils ont établi un café sous le titre ci-dessus mentionné, dans la rue Conti; encouragez l'homme, où ils ont le plaisir de donner les soins qu'ils portent à leur établissement, méritent la confiance de tous ceux qui l'honoreront de leur présence. 4 mai—5f. AUGUSTIN OBOL & CO.

GUILAUME, à l'honneur de prévenir.

Le public, que les bains de l'Hôtel de la Marine sont en grande activité; il n'a rien négligé pour que les personnes qui désirent être servies avec promptitude n'aient rien à souhaiter tant pour l'exactitude que pour la propreté. On trouvera aussi dans cet établissement des consommés de santé, des bouillons rafraichissans et une carte variée pour les personnes qui voudront déjeuner en sortant du bain, en attendant que